



Bupati Citra Sebut RSUD Bentuk UTD

■ Nilai Kesadaran Donor Darah Tinggi

KAYONG, TRIBUN - Dinas Kesehatan dan Keluarga Berencana Kabupaten Kayong Utara, bekerjasama dengan TP-PKK Kayong Utara dan PMI Kabupaten Kayong Utara melaksanakan kegiatan donor darah serentak dalam rangka hari ulang tahun ke-66 Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat tahun 2023.

Kegiatan ini terlaksana di aula Kantor Dinas Kesehatan dan Keluarga Berencana Kabupaten Kayong Utara, di Kecamatan Sukadana, Kabupaten Kayong Utara, Kalbar.

Pada kesempatan tersebut, Bupati Kayong Utara Citra Duani hadir memantau langsung, bersama Kapolres Kayong Utara AKBP Achmad Dharmianto dan Forkopimda serta OPD Terkait, TP-PKK Kayong Utara, PMI Kayong Utara dan para peserta donor darah.

Terlihat, antusias para peserta dari kalangan ASN, Honorer, TNI, Polri dan se-



TRIBUN PONTIANAK/JOVI

DONOR DARAH - Pelaksanaan donor darah serentak, dalam rangka hari ulang tahun ke-66 Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat tahun 2023, kerjasama Dinas Kesehatan dan Keluarga Berencana Kabupaten Kayong Utara, TP-PKK Kayong Utara dan PMI Kabupaten Kayong Utara di Kantor Dinas Kesehatan dan Keluarga Berencana Kabupaten Kayong Utara, Sukadana, Kabupaten Kayong Utara, Kalbar, Rabu (25/1/23).

terusnya di Kayong Utara hadir untuk mendonorkan darah. Berdasarkan pemantauan langsung, Bupati Kayong Utara Citra Duani menerangkan antusias masyarakat sangat baik dalam mengikuti donor darah se-

rentak. "Tadinya perkiraan hanya puluhan orang, ternyata 117 orang. Ini menandakan bahwa kesadaran masyarakat di Kayong Utara ini tentang donor darah meningkat," ujar Bupati Citra. (jov)

ra, saat ditemui awak media, Rabu (25/1/23). Untuk itu, dalam menampung ketersediaan darah, Bupati Citra Duani mengungkapkan dibutuhkan UTD.

"Rumah sakit kita sudah tipe C, namun memang akan membentuk satu UTD karena kalau sekarang ini darah-darah yang didonorkan kita harus kirim ke Ketapang dulu," terangnya. Selain itu, Bupati Kayong Utara ini menuturkan juga dibutuhkan laboratorium kesehatan bersamaan dengan UTD.

"Nanti bersamaan dengan laboratorium kesehatan ya, kita minta supaya ada izinnya," tukas Bupati Citra. (jov)